

にこにこ通信

(令和5年度 春号)

令和5年度南浅間保育園の春がスタートしました！

今年度もたくさんの新しい友だちを迎え、新生活が始まりました。こどもたちのワクワクやドキドキの気持ちに寄り添いながら、いろいろな発見や興味が広がっていくよう見守り、環境を整え、こどもたちのやりたいことを一緒に楽しんでいます。

暖かくなって春の息吹を身体いっぱいを感じながら遊んでいるこどもたちです。昨年度に卵を見つけ育てていたアゲハ蝶も長い冬を超え蛹から羽化しました。「すごい」と感動。広い空へと解き放つと…後日卵を産みに戻ってきました。園庭を飛ぶアゲハ蝶に皆で大興奮。ダンゴムシなど虫探しにも夢中になっています。

蝶々がでてきたよ！



捕まえるぞ！



あそこにいた！



見て見て！捕まえたよ！

園庭には虫以外にも春の植物がいっぱいです。幼児クラスのこどもたちは春の七草“なずな”を見つけると、「これ音が鳴るんだよね」と実を少しずつ下に引っ張り、茎から剥がれないように剥いていきます。ブラブラした状態になり振ると、音が！ところがこの力加減が難しく、茎から剥がれてしまうことも。剥がれないように工夫しながら真剣な顔で引っ張っていました。

自然からも「楽しいこと」を見つけ、楽しむ姿で活気にあふれています。



あった！音が鳴るんだ。

ちょっとずつ…



いい音鳴るかな！？